

Gloria Steinem, premio Princesa de Asturias de Comunicación y Humanidades



Desde el Ateneo de Madrid felicitamos a la escritora y periodista estadounidense Gloria Steinem por el Premio Princesa de Asturias de Comunicación y Humanidades, concedido en Oviedo. A sus 87 años, es una de las 'madres' del feminismo moderno. Damos las gracias a la Federación de Ateneos de España por presentar nuestra Institución a este Premio. Gracias a todos los que nos han apoyado. Recién cumplidos doscientos años, seguiremos trabajando por la difusión de la cultura en todas sus formas. ([El País](#))